



Kompetente Schleusinger Schüler geehrt

Für ihre Teilnahme am Wettbewerb „JES – Jugend entwickelt Südthüringer Wirtschaft“ wurden zur Ehrenamtsgala des Landkreises in Schnett auch junge Leute aus der Gerhart-Hauptmann-Regelschule Schleusingen ausgezeichnet. Den Kompetenznachweis der Thüringer Ehrenamtsstiftung und einen Media-Markt-Gutschein übergaben Ernst Haberland von der Mittelstandsakademie Suhl (3. von links), Landrat Thomas Müller (3. v. rechts) und Volker Düssel, Vorstandsvorsitzender der Thüringer Ehrenamtsstiftung (r.). Die Schüler Bianca Hahn, Julia Kraus und Tom Thieme haben mit Unterstützung von Schulleiterin Silke Krah und Fachlehrer Thomas Schmidt (4. und 5. v. links) im Mai 2013 das Projekt „Moderne gestalten – Schleusingen 2050“ auf den Weg gebracht.

Nunmehr liegen erste Arbeitsergebnisse vor. So recherchierten die Schüler zu „Bau- und Architekturstilen aus Geschichte und Gegenwart in Schleusingen und Umgebung.“ Der zweite Teil der Arbeit beschäftigte sich mit der Gestaltung von Kreisel und Fußgängerwegen sowie eines „Gläsernen Fahrstuhls“ vom künftigen Busbahnhof bis zum Markt in Schleusingen. Dazu liegen bereits erste Entwürfe und schriftliche Ausarbeitungen vor. Im kommenden Jahr sollen die Arbeiten abgeschlossen und die Ergebnisse präsentiert werden. Ziel des Wettbewerbs ist es, die Abwanderung junger Menschen zu stoppen, in dem die Vorteile der eigenen Region und Zukunftsperspektiven aufgezeigt werden.

Foto: frankphoto.de